



Vaincre le cancer : s'informer, c'est déjà lutter !

Publié le mardi 23 août 2016

VAINCRE LE CANCER

Le Centre de Coordination en Cancérologie (3C) des Pyrénées-Orientales organise la 4ème édition des journées "VAINCRE LE CANCER", le 17 novembre au Palais des Congrès de Perpignan.

Vaincre le cancer : s'informer, c'est déjà lutter !

Avec plus de 3000 nouveaux cas par an dans les Pyrénées-Orientales, le cancer est encore aujourd'hui une maladie qui effraie, en particulier les moins informés.

Les journées " VAINCRE LE CANCER " ont pour but de présenter au grand public les différentes mesures de prévention, les dernières avancées thérapeutiques et le soutien proposé au patient tout au long du parcours de soins. Des professionnels spécialisés dans cette pathologie seront là pour aborder différents thèmes et répondre à toutes vos questions.

Vous êtes libre de venir assister à une ou plusieurs conférences.

[Télécharger le programme.](#)

